

北の湖の雨

豊公園



屋根つきグラウンド

平成四年、晩秋のある日曜日の事。

昨夜半すぎから雨の音。せっかくの日曜なのに、アウトドアスポーツも、行楽に行く気も失せる。今までなら、何となく一日が過ぎていってしまうところ。

でも今は違うのだ。田村に湖北のランドマークである「屋根つきグラウンド」ができたのだ。さっそく問い合わせを：今日は、どんなスポーツ大会、コンサート、それともイベントがあるのでしょうか？

やつぱり、 雨あがりの琵琶湖かな？

今日はなにも催しがないということ。それじゃあ、子供たちと「屋根つき自由広場」でボーリング遊び、バドミントン、ランニングなんかをしていい汗をかこうか。

水平線の向こうに船が消えた頃に、ようやく風がついで波もおさまり、また静寂が訪れる。

その時、対岸の向こうの山に沈む夕日にどんなに心を奪われる事だろうか。波の音、風の音以外は何も聞こえない静かな空間に、落ちてゆく太陽には、何処か人の気持ちを落ち着かせる何かがあるのに違いない。それは雨の残り香のせいだろうか。

雨が降ると琵琶湖へ行きたくなる。霧に包まれた湖面を眺めながら、あの情景を思い出すために…。

北の日の雨

シーマックス・湖岸道路・横山森林公園



雨もすてきな湖岸道路

何年か前、バスでよく彦根へ出向く仕事が度々あり、四季折々に車窓からの眺めを楽しみました。窓から見る雨の眺めはとても素敵でした。湖面にけむる雨足の向こうに、乳白色の空が明るく、ただ静かな車の振動にゆらぐれど、極めて快感的利用ができる。

泡が白濁して水面下は殆ど見えない。誰もいない時、こっそりとパンツを少しおろす。勢いのある泡の水流がオシリにあたり、ワールプールという泡風呂もある。ここも混浴だ。本当は他人には教えたくないのだけれど、極めて快感的利用ができる。

ここには、水着で入る男女兼用のサウナがある。若い女性が入ってくると、もう出ようとしていたおじさん達も、ついいつ長くなつてノボセてしまうからカワイイ。

ちりの施設だから爽快。

これは、発見者である私ひとりの楽しみであって、あなたがマネすることを許しません。決して私は変態ではない。

横山森林公園

变化に富んだ日本の四季のなかでも、春はひとときわあでやかな季節です。五月、木々は萌黄色から新緑に装いを変え、色とりどりの花が咲き競います。長浜でも、ちょっとまちを離れれば、雜木林や田園の畔にも春の花がいっぱい。

長浜市の東、名越町には横山のふもとに後鳥羽神社と名超寺があります。このふもとから横山の稜線に広がる森林公園は、五月、六月には、ソツジやアジサイ、シャクナゲなど花の宝庫。カラッと晴れた日もいいけれど、雨の日の横山もまたいいもの。雨の日の休日には、たまに傘をさしてハイキングを楽しみます。棱線からは、雨にけむる長浜のまちとびわ湖が、望できます。そして、雨にじっとりと濡れた花を愛でながら、ふもとへ通ずる幾本かの遊歩道をめぐるのです。

